tous les bâtiments ecclésiastiques qui ont été cons-

truits en Allemagne durant son règne.

" Enfin pour faire voir au Saint-Père comment les association catholiques so sont développées et multiplices en Allemagne, on présentera dans un Album une revue générale de tous les cercles et associations, indiquant le but de chacun et le nombre de ses membres.

"A côté de cela, les comités se sont entendus avec les évêques pour célébrer, dans les églises et les paroisses d'Allemagne, le jour anniversaire de la pre mière messe de Saint-Père et préparer même des ré-

jouissances publiques.

"On a organisé à cet effet un comité central à Francfort sur-le-Mein et des sous comités qui, de concert avec les évêques respectifs devront préparer dans lours diocèses la célébration de ce jubilé extra-

On ne saurait le nier, cette vaillante Eglise d'Allemagne, qui, pendant une lutte de quinze ans, a soutenu de ses deniers le clergé et les œuvres catholiques, n'aurait pu mieux choisir, en témoignage et comme offrande de son dévoûment, que ce résumé vivant de tous ses efforts pour réaliser les grandes idées dirigeantes du pontificat de Léon XIII

Adresse et témoignage d'estime à Son Eminence le Cardinal Taschereau.—Mercredi, 25 mars, une assemblée de citoyens, de la ville de Québec a eu lieu à l'Hôtel de Ville, afin d'aviser aux moyens à prendre pour preet de venération à Mgr Taschereau, promu à la digne- a Son Eminence le Cardinal Taschereau. té du cardinalat.

L'honorable juge Routhier fut élu président, et M. T. Chapais, secrétaire. M. Routhier exposa en peu de mots le but de l'assemblée, qui est de témoigner par une adresse de félicitations, et aussi par une souscription publique, la joie que fait éprouver aux catholiques de Québec l'é évation de leur vénéré métropolitain à la pourpre romaine.

L'hon. M. Ouimet secondé par le docteur Rinfret,

a proposé qu'il soit résolu:

Que les citoyens de cette ville ont appris avec bonheur que, dans sa sollicitude toute paternelle pour le bien de l'Eglise et du peuple du Canada. Sa Saintcté le Pape Léon XIII a daigné choisir leur digne archevêque Monseignour Alexandre Taschereau comme gnité de cardinal de la Sainte Eglise de Rome-Adopté.

M. le Dr Robitaille, secondé par M. Cyrille Tessier,

propose qu'il soit résolu:

Que cette nomination est le plus grand honneur et le plus grand bienfait qui put être accordé au Canada, et à la ville de Québec en particulier, et est en même de ce pays.—Adopté. M. J. P. Rhéaume, secondé par l'hon M. Hearn,

propose qu'il soit résolu:

Que pour reconnaître cette faveur insigne du Saint-Siège, il est convenable que la ville toute entière soit lustre envoyé du Souverain Pontife, et de l'installa- rité ou leur reconnaissance envers Ste Philomène, tion de Son Eminence le Cardinal archevêque de Qué- pourrait nous destiner. bec.—Adopte.

Qu'un comité soit immédiatement nommé pour recueillir des souscriptions destinées au cadeau que les citoyens voudront bien présenter à Son Eminence, pour l'aider à subvenir aux frais de l'installation, ainsi qu'aux dépenses de réception de l'envoyé du Souverain Pontife.—Adopté

M. T. Ledroit, secondé par M. Jos. Shehyn, propose

qu'il soit résolu:

Que l'hon. Juge Routhier, Son Honneur le maire de Québec, l'hon. E.J. Flynn, l'hon. John Hearn, l'hon. G. Ouimet, et le secrétaire soient constitués en comité chargé de préparer l'adresse qui sera présentée à Son Eminence le Cardinal Archevêque de Québec. - Adopté.

On estime que les fêtes de l'intronisation de Son Eminence le Cardinal Taschereau, y compris la réception des dignitaires étrangers qui y assisteront et certains travaux au Palais archiépiscopal et à la Basilique de Notre-Dame de Québec, coûteront au moins

Le Séminaire de Québec a déjà souscrit \$500 dans ce but, et les membres de cette institution devront

souscrire inviduellement.

Les Dames Ursulines so sont inscrites pour \$100. Le vénérable curé de la paroisse de Ste Anne de la Pocatière, M. le Grand-Vicaire C. E Poiré, dont on a été souvent à même d'apprécier la grande libéralité à l'égard du Collège de Ste Anne, de même que pour l'église paroissiale à laquelle il a donné un orgue de senter une adresse et offrir un témoignage d'estime grande valeur, a fait un don de mille piastres (\$1,000)

M. le curé de Notre-Dame de Lévis, ainsi que les citoyens de Lévis, devront faire don à Son Eminence d'un tapis de grande valeur qui ornera son salon. Cinq citoyens ont dejà souscrit entre eux \$225.

Grand bazar en faveur de l'église de Sainte-Pétronille sous le patronage de Ste Philomène.—On nous prie

d'annoncer ce qui suit:

"Les personnes dévouées au culte de Ste Philomène, ont vu avec bonheur l'église de Sainte Pétronille devenir de plus en plus un sanctuaire privilégié de l'illustre Thaumathurge, par suite de nombreuses faveurs obtenues au moyen de l'huile de la lampe qu'on y entretient jour et nuit devant les reliques et la statue.

"Pressé par les vives sollicitations de plusieurs l'un de ses conseillers en l'élevant à l'éminente di d'entre elles nous nous sommes déterminé à préparer, sous le patronage de cette grande Sainte, avec la bienveillante permission de Son Eminence le cardinal Taschereau, archevêque de Québec, un grand bazar, en faveur de cette église, bâtie en 1871, et dont l'intérieur n'est pas encore terminé, faute de ressources suffisantes.

"Ce bazar, qui aura lieu dans le cours du mois de temps la plus grande marque d'affection que pût don- juillet, est déjà en pleine voie d'organisation, grace nor notre Saint Père le Pape Léon XIII aux habitants au zèle actif et industrieux de Mesdames Le Ferland, Isaac Gourdeau, Joseph Gourdeau, Magloire Crépeau. Honore Dissault et Napoléon Lemieux, de Sainte Pétronille.

"Les amis de notre œuvre sont priés de faire parvenir à une de ces dames ou au soussigné, tous les obappelée à contribuer aux frais de réception de l'il- jets d'art, d'utilité ou d'agrément que leur généro-

A. C. H. PAQUET, Prêtre, curé.